
発 言 通 告 書	
	

平成２８年	 第４回	 定	例	会・臨	時	会	

	

質	 問（	 一	 般	 ）・質	 疑・討	 論・その他	

	

発 言 事 項	 	 	 	 	 発 言 要 旨	

１．ワテラスにおける淡路公園

の芝生地中ゴミについて	

	
	
	
	
	
２．外神田一丁目計画基本構想

と万世橋出張所建替えのダブ

ルスタンダードについて	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

	
３．外国人の食習慣に適切に対応す

る「食のおもてなし」について	

	

１．	地中ゴミは何か。調査し安全確認は行ったか。 
２．	引き渡し時、何故わからなかったか。 
３．	何故、３年目にこの事態が発覚したのか。原因は何か。 
４．	公園新設時の整備費はいくらか。今回の改修費はいくら

か。 
５．	芝生敷設以外の場所は、安全か。 
６．	再開発事業に公共施設の引き渡しの問題と対策について 

	
１．	地域には万世橋出張所建替えを先行すると安心させて進

めてきたが全体計画を無理に入れたため地元からは住民

便益施設、区民サービス施設の要望が出て変更を余儀な

くされている。今後どのように対応するつもりか。	

	

２．	全体計画に併せるための万世橋出張所建替えは、地域活

性化施設としての役割も担わせようとしている。住民要

望に応えるとこれらが混在している現状の計画では、限

られたスペースで無理が生じている。今後どのように対

応するつもりか。 
 

３．	万世橋出張所建替え時の課題３点、都有地取得・国道事

務所との協議調整・国都との水辺空間活用に向けた河川

協議は、どのようになっていて現時点でどう解決するつ

もりか。 
 
１．	“インバウンド食のおもてなし”の為、料理飲食業組合

や食品衛生協会と有識者を入れた協議会議を設置しては	
２．	区内商店街等での外国人への食に関する対応を現状調査

しては	
３．	調査結果を踏まえ、協議会議で「“インバウンド食のおも

てなし”に関する基本方針」を策定しては	
４．	基本方針に沿って、“インバウンド食のおもてなし”を実

際に進めては	

答弁を求める者	 	 	 	 	 区長並びに関係理事者	

	

平成２８年 11 月 21 日	 	 	 	 千代田区議会議員	 	 	 小林	 たかや	

	

千代田区議会議長	 戸張	 孝次郎	 殿	

	

受理年月日	 	 平成２８年	 	 月	 	 日	 午前・午後	 	 時	 	 分	


